

Extrait Lettre d'un groupe du quartier

"...Nous sommes un groupe de personnes d'un âge certain, habitant le quartier depuis très longtemps. Nous souhaitons exprimer notre mécontentement et notre réprobation devant cette forfaiture (NDLR : la fermeture de la boulangerie) et vous demandons votre accord pour les exprimer dans votre Newsletter, lue et appréciée par beaucoup d'abonnés. Nous vous en remercions d'avance.

La fermeture de la boulangerie pâtisserie, seule et unique du quartier, et qui était dans ces lieux depuis si longtemps est de plus en plus ressentie par la population du quartier comme une dégradation de la vie quotidienne. Nous la fréquentions régulièrement et elle était pour nous aussi un point de rencontre. Cette fermeture, effective depuis le 20 décembre, quelques jours avant Noël, a été peu ou pas annoncée. Même pas un mot sur le rideau baissé pour informer qu'il s'agissait d'une fermeture définitive au mépris de l'intérêt des habitants et clients. Cela a indigné tout le monde. Quelle solution pour nous maintenant qui ne conduisons plus ? Nous avons signé une des pétitions qui circulent et que les gens signent avec empressement.

Les pouvoirs publics sont-ils alertés ?

Y a-t-il possibilité pour la ville de prendre en main ce problème pour éviter cette disparition ?

Quelles solutions envisager ?

Nous sommes choquées qu'une telle décision, quelle qu'en soit la raison, puisse saper à ce point la vie des habitants du quartier par surprise .

Où est la ville du quart d'heure dont nous parle madame le Maire qui permet d'accéder à pied, en peu de temps, aux biens de première nécessité ? Comment rétablir cela ?

Le CIQ peut-il faire bouger les choses ? C'est notre voeu pour 2025 .

Il peut compter sur notre soutien ! "...